



COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Laval, 24 octobre 2022 - La Centrale des artistes lance son appel de dossiers pour Trajectoires. Du 10 octobre 2022 au 10 janvier 2023 les artistes du Québec peuvent présenter leurs œuvres pour cette exposition en art visuel dont le thème est « parcours de vie ». L'exposition aura lieu du 15 août au 29 octobre 2023 au Duo Centre Laval.

Le projet Trajectoires est un parcours artistique qui transformera le DUO Centre Laval en véritable lieu de rencontres entre les artistes, les citoyens et les citoyennes de Laval. Trajectoires créera de la vitalité culturelle et contribuera à l'accessibilité de diverses formes d'art auprès de différents publics, dans un lieu atypique.

L'objectif de cet événement est de faciliter l'accès à l'art et la culture pour le public n'ayant pas l'habitude ou ne pouvant pas aller aux musées. Au travers de celui-ci, il sera offert 12 activités de médiation culturelle autour des pratiques artistiques sur le même thème « parcours de vie ». Également Trajectoires permettra de valoriser des espaces de vie quotidienne inutilisés.

Pour en savoir plus et pour le dépôt de dossier

Pour plus d'informations sur les conditions de participations, veuillez télécharger le PDF d'appel de dossiers : [Trajectoires – Appel de dossiers](#)

Le formulaire d'inscription est [disponible en cliquant ici](#).

- 30 -

À propos de la Centrale des artistes

La Centrale des artistes contribue à l'essor régional en créant des expériences culturelles authentiques et des moments marquants pour le public.

Ce projet est rendu possible grâce à la participation financière de la VILLE DE LAVAL et du ministère de la Culture et des Communications du Québec (MCCQ).

Source :

Christian Wirth

Responsable du développement et chargé de projet

christian@lacentraledesartistes.com